



## Arremete Téllez contra Fernández Noroña y lo llama Changoleón

El cierre de las campañas electorales también provocó un fuerte choque en la sesión de la Permanente donde legisladores se retaron a golpes, discutieron y hubo hasta apodos. El diputado Gerardo Fernández Noroña encendió los ánimos al afirmar que los partidos de oposición perderán las elecciones del 5 de junio y llamó a los panistas como paniaguados, lo que provocó el enojo de la senadora Lilly Téllez, quien pidió la palabra y aprovechó para arremeter contra el diputado petista a quien se refirió como Changoleón. En la misma sesión, el senador Mario Zamora retó a golpes a Fernández Noroña.

<https://drive.google.com/file/d/1mv9XAUG2m2qHA7o09i5dQ6lHrxKx88K9/view>